

Ya funciona en Jeppener la Oficina de Policía Científica

Por decisión del Ministerio de Seguridad bonaerense a través de las gestiones llevadas a cabo durante el mes de enero por la Mesa Ejecutiva del Foro de Seguridad local encabezadas por el presidente Rolando Camino, se instaló y para cumplir funciones en todo el Distrito de Brandsen la Oficina Pericial. Es dependiente del Departamento de Policía Científica de La Plata, cuyo jefe es el capitán Rubén Pecci, y a su vez del Jefe Regional VI Comisionado Héctor Bernardo Muñiz.

A partir del jueves 1° de marzo, en un espacio cedido por la Municipalidad en la ex Sala de Primereos Auxilios de Jeppener y luego de su remodelación, comenzó a funcionar dicha oficina a cargo del segundo Jefe Departamental, el capitán Carlos Oscar Jaime, que tendrá a su mando una dotación de seis efectivos.

Policía Científica es la encargada de realizar las pericias, datos y rastros que conducen a determinar técnicamente cómo pudo ocurrir un hecho en particular que se registra, tanto en el área de accidentología como en robos, hurtos y homicidios. Determinan la calidad de un caso delictivo y aportan los datos ne-

cesarios para su esclarecimiento a partir del cerco perimetral que se establece para preservar el lugar del hecho.

Ya están funcionando, pero en estos meses lo harán en forma precaria dadas las condiciones de la oficina y cuestiones de operatividad y, si bien cuentan con móvil propio, equipo de computación, cámara digital y otros elementos técnicos, están preparados para trabajar -por el momento- en robos, hurtos y también en robos calificados de acuerdo a la importancia del hecho, nos dicen, como asimismo en todo lo relacionado a «lesiones culposas». Más adelante, de acuerdo a la capacidad del personal, intervendrán en homicidios culposos y homicidios simples.

El hecho de arrancar como «Oficina Pericial» para robos y lesiones culposas fue considerado como muy importante por el área de seguridad local, sobre todo porque viene a complementarse con la Ayudantía Fiscal, por lo cual la instrucción de algunas causas contarán con mayor precisión para llegar al esclarecimiento de las mismas y además

permite un mejor seguimiento y ganar tiempo y gestión. «Era una de las patas que le faltaba a la mesa y es muy importante» señaló a TRIBUNA, el presidente del Foro de Seguridad, Rolando Camino.

Como se anticipó fue personal de la sub DDI local convocado por elección en la segunda quincena de enero para iniciar un curso intensivo de capacitación diseñado dentro del área de Policía Científica bonaerense que finalizó en febrero. Esto permitió la apertura de la oficina y están trabajando junto a otros más expertos que fueron designados por el capitán Jaime. La idea es contar con una oficina propia, por ahora trabajarán en Jeppener, pero luego se trasladarán -según se informó- y una vez que concluyan las obras de remodelación de la Comisaría Central, a un espacio de esa dependencia que también fue predeterminado.

La gestión la inició el presidente del Foro Rolando Camino, hace poco más de un año en oportunidad de instalarse en Brandsen la oficina de la Ayudantía Fiscal. El inconveniente siempre fue el personal, hasta

que hace un mes y medio el Subsecretario de seguridad Roberto Vázquez impulsó en ese organismo la resolución por la cual se instaló aquí desde el 1° de marzo la Oficina Pericial.

REUNION POR EL DUE

Se programó para el jueves 8 de marzo a las 10 en la sede de la Sociedad Rural una reunión zonal con todos los Jefes Distritales de Policía, convocada por la Mesa del Foro de Seguridad local, con el fin de tratar la implementación del Documento Unico Equino (DUE), cuya ley ya está en vigencia. Del encuentro participará el presidente de CARBAP con su equipo técnico. Otro de los temas que tendrá la agenda es tratar la planificación de prevención de los delitos en el campo.

NUEVO MOVIL

Un nuevo móvil para la Comisaría. El martes recibirán en sede policial la notificación desde el Ministerio de Seguridad para retirar la unidad en la próxima semana, así se informó desde el Foro de Seguridad.